

Une ferme de Saint-Vianney détruite par les flammes

ML lavoixdelavallee.ca/article/2019/11/12/une-ferme-de-saint-vianney-detruite-par-les-flammes

Actualités

[Retour](#)

INCENDIE



©Photo Gracieuseté

Le feu s'est déclaré vers 11h30 hier soir.

Un important incendie a complètement ravagé une ferme laitière de Saint-Vianney, la nuit dernière.

Le feu a pris naissance dans le centre de la Ferme Beaux-Prés vers 11h30 hier soir. Un passant a immédiatement contacté les services d'urgence. Pas moins de 25 pompiers de La Matapédia et de La Matanie ont été dépêchés sur les lieux, mais en vain.

Le brasier s'est rapidement propagé de sorte à provoquer la mort des 60 animaux de la ferme laitière. « On parle d'une perte totale », indique le directeur du service de protection incendie de la MRC de La Matapédia, Ghislain Paradis. « On a fini à 5h00 ce matin », poursuit-il.

L'origine de l'incendie demeure indéterminée pour l'instant. L'enquête en cours permettra d'élucider la cause. Notons qu'aucune personne n'a été blessée lors des événements.

Il s'agit toutefois d'une perte importante non seulement pour les propriétaires de la ferme, mais pour la municipalité de Saint-Vianney et l'ensemble de la région. Rappelons que la Ferme laitière familiale Beaux-prés est reconnue à l'échelle provinciale, elle s'est aussi méritée plusieurs distinctions pour la qualité de son lait certifié biologique.

Commentaires

12 novembre 2019

Marie-Anne

J'ai beaucoup de peine pour le propriétaire et pour les gens de mon village natale

4 décembre 2019

Lucie Belzile

J'ai beaucoup de peine aussi pour les propriétaires et pour les animaux.

Inscrivez votre commentaire